

## Dafür lohnt es sich zu laufen!!



Der diesjährige Lauftag steht kurz bevor und begeistert schauen wir noch einmal zurück, was auch im letzten Jahr von unseren Schülerinnen und Schülern fleißig erlaufen wurde. Traditionell wurde auch im Schuljahr 2019/2020 ein Drittel der erlaufenden Spenden an das Waisenprojekt in Uganda gespendet. Die persönliche Verbindung durch eine Lehrkraft zu diesem Projekt ermöglicht es uns als Schule, die Gelder ohne Verwaltungskosten vor Ort direkt für gute Zwecke umzusetzen.

Die weltweite Pandemie hat auch den afrikanischen Kontinent enorm in die Knie gezwungen und die Menschen in Uganda in einem monatelangen Lockdown in die Hungersnot getrieben. Während wir in den letzten Jahren von unseren Spenden vor Ort eher Gebäude oder Materialien für die Schulen bauen und anschaffen konnten, wurden die 850 Euro dieses Jahr ausschließlich für notwendige Lebensmittel der Bewohner des Dorfes Butiru verwendet. So konnten von dem Geld überlebenswichtige Kehrpakete für die sehr armen und mittellosen Menschen gekauft und verteilt werden. Durch den Lockdown war es niemandem erlaubt, Häuser und Dörfer zu verlassen, um Ernte einzuholen und die dringenden Essensvorräte aufzufüllen.

Dank der Spenden durch den Lauftag konnte sehr vielen Menschen in Butiru über Wochen durch die harte Corona-Zeit geholfen werden. Wir hoffen, dass auch in diesem Schuljahr die Schüler und Schülerinnen wieder motiviert und mit Freude am Lauftag teilnehmen. Es lohnt sich 😊



